

三丁目

「フルーチェ作りとお茶会」

春寒次第に緩み、一雨ごとに春の息吹が立ち込めて参りました。今日この頃、皆様はいかがお過ごしでしょうか。

三丁目では2月20日に「フルーチェ作りとお茶会」を行いました。午後二時からいから作り始め、入居者様にかき混ぜる作業を手伝って頂きました。仕上げに生クリームホイップをのせて完成したフルーチェを見て「早く食べたいな」と話していただきました。お茶会では、コーヒール・昆布茶と一



んでフルーチェと一



緒に美味しく召し上がっていただきました。皆様とても喜ばれていましたのでまたお茶会を企画したいと思います。

(池田 多恵)

四丁目

「チョコレート作り」

朝晩の気温差が激しいこの季節。風邪など引いてないでしょうか。少しずつ暖か



はありますが暖かい日が増えています。春はもうすぐです。入居者様は日差しがポカポカと暖かく感じられます。お茶会では、本格的な春



イベントスケジュール

ヒルズ喫茶

3月2日 (金)

3月16日 (金)

場所

地域交流スペース



お知らせ

2月、3月誕生日入居者様の家族会食は

4月1日(日)

に予定しております。

2～3月は降雪やインフルエンザ等の感染症が心配されますので4月の開催とさせていただきます。ご理解ご協力をお願い申し上げます。

ヒルズ勝沼

に気をつけて油断せずに過ごして行きたいと思っております。四丁目では、先月「チョコレート作り」を行いました。今回は参加できる入居者様と、バナナやいちご、カステラをフォークに刺して、とろりと溶けたチョコレートをつけたチョコフォンデュを召し上がって頂きました。いつもと違った楽しい時間を過ごす事が出来ました。今月もたくさん楽しい時間をつくって行けるよう職員一同頑張っています。

(岡部 芳子)